



Son Excellence Madame Manju Seth

Hôtel Carlton Anosy, dimanche 26 janvier 2014. L'ambassade de l'Inde à Antananarivo a célébré le 64ème anniversaire de la république de ce pays. L'ambassadeur de l'Inde à Madagascar, Son Excellence Madame Manju Seth, au nom de son gouvernement et du peuple indien, a félicité le nouveau président malgache, Hery Rajaonarimampianina.

Ambassade de l'Inde - Antananarivo
Discours de l'Ambassadeur Mme Manju Seth à la Réception organisée à l'occasion du 64e Anniversaire de la République de l'Inde

27 janvier 2014

Excellence Monsieur le Ministre des Affaires Etrangères
Excellence Monsieur le Président du CST, Mesdames et Messieurs les membres du Gouvernement,
Mesdames et Messieurs,

Permettez-moi de saisir cette opportunité pour vous souhaiter à tous une Bonne Année 2014. Permettez-moi également de féliciter au nom de mon Gouvernement et du peuple indien et en mon nom personnel le Nouveau Président de la 1^{ère} République de Madagascar Mr. Hery Rajaonarimampianina Rakotonirainy. Vu que Madagascar reprend progressivement sa place au sein du concert des Nations, nous sommes confiants que Madagascar atteindra ses objectifs de développements sociaux et économiques. Je suis confiant que l'année 2014 marquera un nouveau départ pour le peuple de Madagascar avec le nouveau Président et le nouveau gouvernement qui sera mis en place d'ici peu.

Excellences, Mesdames et Messieurs,

Je voudrais citer un passage du discours du Président de l'Inde S.E. Mr. Pranab Mukherjee à la veille du jour de la République le 25 janvier 2014.

Citant :

« Mes chers concitoyens,

À la veille du 65^{ème} Anniversaire du jour de la République, j'adresse mes chaleureuses salutations à vous tout en Inde et à l'étranger. Ce jour de la République appelle au respect de tous les Indiens. En ce jour, il y a volé quatre ans auparavant, dans une remarquable démonstration de fidélité et de courage, nous, le peuple de l'Inde avons donné à nous même une république démocratique souveraine pour garantir à tous ses citoyens la justice, la liberté et l'égalité. Nous avons entrepris de promouvoir la fraternité entre tous les citoyens, la dignité de l'individu et l'unité de la nation. De par les vœux déposés de notre Constitution, l'Inde s'est épanouie en une belle, dynamique, et quelquefois une brève démocratie. Pour nous, la démocratie n'est pas un cadeau, mais le droit fondamental de chaque citoyen ; pour ceux qui sont au pouvoir, la démocratie est une mission sacrée. C'est qui violent cette confiance commettent des sacrilèges contre la Nation.

L'Inde n'est pas seulement une géographie ; c'est aussi une histoire d'idées, de philosophie, d'intelligence, de génie industriel, d'artisanat, d'innovation, et d'expérience. La promesse de l'Inde a parfois été égarée par le malheur, d'autres fois par notre propre complaisance et faiblesse. Une nation démocratique est toujours impliquée dans l'argumentation avec lui-même.

L'Inde doit trouver ses propres solutions à ses problèmes. Nous devons être ouverts à toutes les connaissances ; faire autrement, ce serait condamner notre pays à la misère de l'ouïe stagnante. Mais nous ne devons pas nous livrer à la facilité de l'imitation aveugle, car cela peut nous conduire à un jardin de mauvaises herbes.

Inde : Félicitations au Président Hery Rajaonarimampianina

Mardi, 28 Janvier 2014 15:28 - Mis à jour Mardi, 28 Janvier 2014 15:33

La véritable force de l'Inde réside dans la République, dans le courage de son engagement, la sagesse de sa Constitution, et le patriotisme de son peuple. »

Fin de citation

Puisque l'Inde célèbre son 64^e Anniversaire de la République, c'est une occasion pour nous de se souvenir des sacrifices faits par beaucoup de nos dirigeants qui étaient impliqués dans la lutte pacifique pour la liberté afin d'obtenir l'indépendance de l'Inde le 15 Août 1947. La signification de la fête de la République est que la Constitution de l'Inde a été adoptée le 26 Janvier 1950 quand l'Inde était devenue une République.

Durant les quelques dernières années, le PIB de l'Inde avait connu une croissance de 7 % en moyenne et a permis à des millions d'indiens de sortir de la pauvreté et de faire partie de l'histoire de la croissance de l'Inde. La croissance de l'Inde a été appuyée par le secteur de la Technologie de l'Information, la fabrication et l'innovation y compris l'innovation frugale dans différents secteurs. Le domaine pharmaceutique indien, le domaine de l'ingénierie, l'expérience de l'Inde en termes de Renouveau Vert ainsi que les progrès dans le secteur de la transformation alimentaire peuvent servir de référence pour les autres pays en voie de développement, y compris Madagascar, vu que la technologie a été adoptée à un paradigme lié au développement.

Les élections de cette année devraient avoir lieu en Inde vers le mois de Mars-Avril 2014 et cela est une tâche monumentale vu le vaste électorat qui s'étend sur tout le pays.

Et maintenant concernant les relations entre l'Inde et Madagascar, l'Inde a des liens historiques avec Madagascar depuis le 16^e siècle quand les premiers commerçants indiens ont débarqué sur les côtes de Madagascar. L'Inde a établi un Consulat en 1954 et l'a transformé en une Ambassade après que Madagascar était devenu indépendant en 1960.

Madagascar et l'Inde jouissent d'une relation amicale et coopérative toutes ces années et je suis confiant que cela se renforcera d'avantage dans les années à venir et dans tous les domaines.

La stratégie d'approche de l'Inde est de partager son savoir-faire en matière de développement dans le cadre de la Coopération Sud-sud, et faisant partie des domaines de coopération très importantes est le programme de renforcement de capacité pour les étudiants Malgaches dans le cadre de l'Indian Technical and Economic Cooperation (ITEC) du Gouvernement Indien et il y a aussi les bourses offertes par l'Indian Council for Cultural Relations (ICCR) ainsi que le India Africa Forum Summit (IAFS). L'Inde offre 90 places pour Madagascar dans le cadre de l'ITEC, et les candidats sont des travailleurs dans divers secteurs comme la IT, la Conservation, le Journalism, la Médecine, la Transformation Alimentaire, le développement rural, le développement entrepreneurial et la formation en Langue Anglaise etc.

Dans le cadre de programme ITEC, en 2013, sept grand-mères électorales issues de régions reculées de Madagascar ont suivi six mois de formation au Collège Barroto à Tionia ou elles ont été formées pour assembler, réparer et maintenir les équipements de base pour faire de l'énergie solaire. Ces grand-mères ingénieures solaires après leur retour de l'Inde en septembre 2013 étaient pleines de confiance qu'elles seraient capables d'illuminer leurs villages. Ce projet a été possible grâce à la collaboration de World Wide Fund Nature (WWF).

Le Pan African e-Network Project sous lequel sont inscrits les programmes télé-éducation et télé-médecine, déjà mis à la disposition de tous les Malgaches ont connu du succès étant donné que 195 étudiants ont pu bénéficier des facilités offertes par cette télé-éducation depuis 2010 et 100 patients ont bénéficié des facilités en télé-médecine à travers l'Institut de Madagascar (IIM) en collaboration avec l'India's Super Speciality Hospitals.

Le commerce entre l'Inde et Madagascar s'élève à 228.53 million de dollars, enregistrant une hausse progressive ces dernières années. Dans le cadre de ses engagements dans le World Trade Organization, l'Inde avait accordé à Madagascar en 2008 le régime de tarif préférentiel hors taxe (DFTPIS) et actuellement le tarif douanier est zéro pour un large choix de produits et nous voudrions encourager les hommes et les femmes d'affaires à prendre avantage de ce zéro tarif sur de vastes choix de produits qui les intéressent.

Après le passage du cyclone et des inondations dévastatrices à Tuléar, l'Inde avait accordé une aide humanitaire d'un montant de 100.000 USD pour venir en aide aux sinistrés.

Les Indiens ainsi que la communauté d'origine indienne à Madagascar dont leur nombre est environ 22000 ont activement contribué à l'économie de Madagascar et au renforcement des relations entre peuple ami qu'à la sensibilisation pour la culture indienne.

Le Cercle Inde-Madagascar (CIMA) avec comme membres des Indiens et des Malagasy a été créé en 2012 pour promouvoir et renforcer les liens culturels entre le peuple de l'Inde et de Madagascar et reste très actif dans ce sens.

Je suis ravi d'annoncer que la Chambre de Commerce et d'Industrie Inde-Madagascar est en phase d'être mise en place et je suis confiant que cette Chambre va contribuer au renforcement de l'économie, des relations commerciales entre les deux pays. Beaucoup de sociétés indiennes ont investi à Madagascar et parmi eux figurent les Tata, Infos, Essar, Varun Group etc., dans différents secteurs. Finalement que leurs activités ont été suspendues à cause de la crise politique, les sociétés comme Airtel, Dr. Agarwal's Eye Clinic etc., ont apporté leurs contributions dans le secteur économique et sanitaire à Madagascar.

Excellences, Mesdames et Messieurs, c'est une question de satisfaction que la coopération continue entre Madagascar et que l'Inde soit sur la bonne voie et j'ai hâte de renforcer d'avantage les liens dans différents domaines qui constitueront des avantages communs pour nos deux pays.

Excellences, Mesdames et Messieurs avant de conclure, je voudrais vous remercier tous pour votre gracieuse présence à l'occasion du 64^e Anniversaire de la République de l'Inde.